



## ☆校長室より『見学旅行を終えて』☆

11月7～10日、東京・横浜への見学旅行。今回は旅行の様子を紹介します。

1日目。悪天候のため飛行機が飛ばず不安でしたが、若干の遅れで出発することができました。横浜橋通商店街での『浜中町PR活動』は、始めはパンフレットの配布や説明が上手くいかないように見えたが、時間が経つにつれ呼び込みも上手くなり、空き店舗を利用したブースに集まる人も増えました。短時間ではありましたが、浜中町のPRが十分にできました。横浜市民防災センターでは、火災シミュレーターで火災体験、地震シミュレーターで過去の地震の揺れを体験し、改めて防災の大切さを確認できました。夕食は横浜の中華街でした。とても美味しかったのですが、5階の食事会場まで階段で上ったのは少々きつかったです。

2日目。晴天の見学日和。鎌倉大仏・長谷寺では写真を撮ったり、おみくじを引いたりしていました。何人かは御朱印を購入している生徒もいました。八景島シーパラダイスでは海の動物たちのショーやアトラクションで楽しみ、「何回もジェットコースターに乗った」と興奮して話をしてくれた生徒もいました。夕食は東京湾サンセットクルーズ。食事だけでなく、きれいな夕焼けやお台場の夜景を楽しみました。甲板に出て、映画『タイタニック』を効果音付きで真似ていた生徒もいたようです。

3日目。東京自主研修。制服とは違う私服の姿に、生徒それぞれの個性を感じることができました。ホテルを出発するときの目は『楽しみ』と言わんばかりに輝いていました。夕方、両手にいっぱいのお土産をもって、とびきりの笑顔でホテルに戻ってくる生徒を見て、自分たちの計画通り良い研修ができたのだと思いました。

4日目。スカイツリーでは地震のため一度乗ったエレベーターから降りるアクシデントもありました。展望室からは曇りのため遠くまで見えなく残念でした。景色よりソラマチでの買い物を楽しんでいる生徒もいました。浅草寺では昼食後、思い思いに仲見世を楽しみ、凶の多い浅草寺のおみくじを引いていました。帰りも悪天候のため出発時間が大幅に遅れました。行きも帰りも弟子屈高校と同じ飛行機で、どちらの生徒も行きは元気でしたが、帰りはぐっすりでした。

今回の見学旅行では、改めて霧高生の良さを感じました。時間を守る、他の人を思いやる、率先して行動するなど様々な場面で目にすることが出来ました。特に空港で手荷物を受け取る際、生徒数名が荷物に付いたタグを見て、全員分の荷物をターンテーブルから降ろしていました。日常の家庭生活や学校生活での習慣がこの場面で出来ていると感じました。今回の目的の一つであった、『規律ある生活習慣や自立的な態度や責任感、協調性を身につけ』（一部抜粋）をきちんとでき、見学旅行の目的は達成出来たと思います。

出発前、生徒に「お土産よりもお土産話をたくさん話して下さい。」とお願いしました。たくさんの思い出話を自分の言葉で話したでしょうか。見たこと、感じたことを自分の言葉で伝えることも、見学旅行の目標の一つです。話していないなら、思い出を忘れないうちに・・・。

## 北方領土学習

私たちは10月20日に北方領土学習で根室の納沙布岬と北海道立北方四島交流センターニホロへ行きました。北方領土学習を通して私たちは北方領土の歴史や、日本とロシアの関係などを学ぶことができました。北方領土は日本固有の領土なので、一刻も早く北方領土が日本に返還されることを願っています。

（1年A組 増井 天馬）



## 防災サミット

今回防災サミットに参加して、自分の住んでいる町の津波対策について調べてどこが良いか、どこを改善した方が良いかを改めて知ることができました。今回私たちの発表で提案した「1日防災学校」なども、高校で実施して全校生徒の防災に対する意識を更に向き上げていきたいと思っています。今後も防災サミットの活動を続けていきたいと思っています。(1年A組 赤沼 涼太)



## 2学年 見学旅行

見学旅行で一番印象に残っているのは、自主研修に加えクルーズ船での体験が印象に残りました。ご飯を食べた後、みんなで外に出たときに見えた富士山、東京タワー、スカイツリー、東京の街並みが今まで見てきた景色で一番綺麗でした。自主研修は、電車を駆使しそれぞれの行きたい場所に無事に行くことができ、とてもよかったです。(2年A組 徳野 隆雅)



### 『見学旅行を振り返って』

今回私たちは、東京都と神奈川県に三泊四日で行ってきました。中でも、特に印象に残っている二つを紹介します。一つ目は、横浜のホテルです。一日目、私達はみなとみらいの近くにあるホテルに泊まりました。そこから見えた夜景はとても綺麗で、ライトアップされた観覧車や海、並んだビルや電車など、横浜の街並みを一望することが出来ました。二つ目は、東京湾で乗ったクルーズ船です。夕方から夜にかけて乗り、夕食も食べました。東京タワー、東京スカイツリー、レインボーブリッジ、富士山などが見え、とても充実したものになりました。この思い出を糧に、これから進路活動に一生懸命取り組んでいきたいです。(2年B組 稲本 奈々)

## 3学年 アマモサミット

3年A組 大井 士竜

アマモサミットに参加してみて感じたことは、住んでいる地域が違っただけで物事の認識が大きく違うということです。北は北海道、南は鹿児島までの高校生が参加しており、様々な環境やそれぞれの常識を交換することができ、交友も深めることができました。アマモサミットに参加できたことは貴重な体験でした。



4日(月) 授業公開週間(8日(金)まで)

9日(金) 進路相談員進路講話(1学年)

21日(木) 冬季球技大会

22日(金) 冬季休業前全校集会